



## 133 mil alumnos regresan a clases en la Región de Antofagasta

**S**on aproximadamente 133 mil estudiantes de la Región de Antofagasta que poco a poco están retornando a sus colegios y liceos. De ellos, 70 mil son de Antofagasta. Si bien, algunos establecimientos particulares y subvencionados ya han vuelto a las aulas en los últimos días, la mayoría lo hará principalmente el miércoles 5 de marzo.

El seremi de Educación, Alonso Fernández, comentó que “este calendario ha sido diseñado para garantizar la protección de las trayectorias educativas de los niños, niñas y adolescentes que forman parte del sistema escolar. Esto, porque desde el lunes 3 al viernes 7 de marzo, incluyendo el miércoles 5, día de regreso masivo a clases, se estima que más de 300 establecimientos educacionales de la región están retomando las clases, por lo que para nosotros es sumamente importante señalarle a los directivos y docentes, trabajadores de la educación, a los estudiantes y las familias de la Región de Antofagasta, que nuestra prioridad es que todas y todos vuelvan a clases, y que nadie falte”.

Es así que, el Ministerio de Educación reactivará la campaña nacional “Volvamos a Clases ¡Que Nadie Falte!”.

CS